
Requeiro a mesa, nos termos regimentais e após ouvido o plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal, a possibilidade da continuidade dos postes da Avenida Rodovia Antonio Carlos 
Vaca, até a empresa Tecnocana.


